

PCR ratifica la calificación de PA^{C1}f al Riesgo Integral, PA^{AAf}+ al Riesgo Fundamental, PA^{C1} Riesgo de Mercado, PA^{AAAf} al Riesgo Fiduciario con perspectiva 'Estable' al Fondo de Cesantía ProAhorro

Ciudad de Panamá (enero, 2024): La calificación de riesgo integral, fundamental, mercado y fiduciario para el Fondo de Cesantía ProAhorro se sustenta en la alta calidad crediticia de los instrumentos, principalmente en el sector bancario panameño e internacional, manteniendo una posición conservadora. También se observa un decremento en la duración promedio del portafolio, como parte de la estrategia del fondo de invertir en instrumentos con fechas de vencimiento en el corto plazo a manera de reducir el riesgo de tasas de interés. Adicionalmente, el fondo expone un bajo riesgo de liquidez al ser respaldado por las personas jurídicas y los recursos disponibles para administrar los escenarios de estrés. Por último se reconoce la experiencia y posición de mercado de la administradora, que además cuenta con el respaldo de su único accionista, Banco General.

ProFuturo fue la primera Administradora de Fondos de Pensión y Cesantía y única administradora con opción de Multifondos en Panamá. Con 25 años de experiencia se ha consolidado como empresa líder en el mercado de Fondos de Pensiones y Cesantías en Panamá, con más de USD 464.9 millones en activos administrados y más de 54 mil afiliados (en fondos de pensiones); y más de USD 437.9 millones de AUM's en 1,934 empresas afiliadas (en fondos de cesantía) para junio de 2023. Como resultado de lo anterior, ProFuturo posee el 66.1% del mercado en fondos de pensión (en un mercado de tres administradoras oficiales y el 57.8% en cesantías (con 2 administradoras de fondos más algunos bancos del sistema), con base a cifras de la SMV.

La siguiente metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación:

- Metodología para Calificación de Fondos de Inversión vigente del Manual de Clasificación de Riesgo aprobado en Comité de Metodologías con fecha 9 de noviembre de 2017.

Información de Contacto:

Gerardo Flores
Asistente de Investigación de Riesgo
[M gflores@ratingspcr.com](mailto:gflores@ratingspcr.com)

Victor Reyes
Analista Principal
[M vreyes@ratingspcr.com](mailto:vreyes@ratingspcr.com)

Oficina Guatemala

Km. 22.5 Carretera a El Salvador
Plaza Portal del Bosque Torre I
Oficina 4E
T (502) 6635-2166

Oficina Panamá

Urbanización San Francisco
Edificio Quartier, No. 2C
Ciudad de Panamá
T (507) 203-1474

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.